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Очень здорово, что создается министерство 
промышленности. Но было бы большой ошибкой 
сосредоточиться только на крупных 
предприятиях.  

Целесообразно создать при министерстве 
отдел, который бы занимался лоббированием 
малого и среднего бизнеса. Этим предприятиям 
пробиться на рынки сложно еще и в силу 
менталитета, да и коррупционных моментов. 
Министерство должно быть и модератором, и 
лоббистом.  

 Для наших гигантов бизнеса услуги предприятий малого и среднего бизнеса 
копеечные, и даже если они несколько выше рынка, это реально никак не влияет 
на экономику производства. А вот для развития именно малого и среднего 
бизнеса, который играет важнейшую социальную роль, особенно в малых городах, 
это имело бы гигантское значение. Они бы вырастали из малого в среднее, и так 
далее, шел бы прогресс и у них, и у территории их размещения. И вот здесь 
должен работать отдел Минпрома, которому гораздо проще достучаться до 
руководителя. 

Министерства превращаются, к сожалению, из самостоятельных игроков в 
изготовителей справок – для правительства области, для правительства 
федерального, для каких-то еще структур. А должны они заниматься лоббизмом 
региона, его развитием. 
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